

とは、まだ申し上げられない状況であります。

○竹村委員 大体私はそこが問題だと
思うのです。たとえば前の第六国会
で、私も農林委員会で申し上げました

回となく配給先の資料の要求をしたわけだ。それが一つも提出されない。その裏を調査してみますと、たとえば単作地帯向けに出される肥料の配給量は実に多量なんもあるところに、もつとはばかり申し上げますと滋賀県、つまり墨林大臣の出ておられる滋賀県には実際に多量に出ておる。この問題につきましても資料をもつて説明してもらいたい。何回請求してもそのままになつておるというところに、そういうよくなことをやつておられるから、公団の職員が少々浮食をしてもいいのだといふうな考え方を持たれたと私は考える。そういうよくな点について、遺憾ながらあつたかなつたか。おそらく運び出しあやしくもしかぬが、なぜその肥料を出されるのか私にはふしきでかわぬ。つまりわれらの見ておるよくな点に、単作地帯であり得べからざる数量が滋賀県に来ておる。そういうことをやつて公団に配給指令をされ、そういう肥料を出されるから公団でもやはる不正をやつてもいいのだといふ考え方やつたかもしれぬ私たちはこのへんを明らかにして——いや違うと言ふなれば、おそらく第六国会から問題になっておるので、いやそらではないとほんとうだ。それを出さない。そういう事情は一体何であるか。そういう

あなたを責めるわけではない。責めて
もむりだと思うが、しかしそういう点

がはつきりしないと、不正の根柢といふものが一切われくつかめないと思ふ。

○竹村委員 水田大蔵政務次官がお見えになりましたので、そのことと関連してお伺いしたいのです。大体今も銅料配給公団の最近問題になりました点について、大体原因はどこにあつたかといふような点を御質問したのでござります。

まず、農林省の現在の段階では、まだそろ詳しく発表する時期でないということあります。そこで私は先般出されました配炭公団等の一般金計かららの繰入金に対しましては、各公団の剰余金をもつてこれに充てる、その不足分を繰入れるという法案が提出されましたので、その点現在各公団におけるところの不正がどん／＼摘発されまして、そうしていろいろな点で赤字が増大して一赤字といふよりも、損失金がふえて参りますと、この配炭公団の一般繰入金、たとえばそれが直接関係しておりますのは、この銅料公団におけるところの不正等が出で参りまして、それがまた今までの繰入金といふものが、だん／＼損失金になつて来るといふ場合には、これもまた繰入金を変更しなければならないといううな状態になつて来ると思うのであります。これに対して大蔵省は一全体まで予算その他の面について、公団に對してどんな監督をしておられるか、そうしてまたここに出て来ますとこそのいろいろな不正といふものは私たちはあり得べきことではない。いわゆるいろいろな経理につきましては各方面から監督される組織になつておるにかかわらず、長い間にわたつて成任されて、現在になつて一時にこういう正が出て来るということに対しても

うふうに考えておられるのか。その点についてお伺いしたい。

○水田政府委員 竹村議員から指摘されましたが、今まで十分でなかつたと

島と監風少いこな調在い遺のしじて政あ

は問題があると言わせておるに
からず、今になつてからようや
が明るみに出で来る。わかつて
シナリオより長い間の日をおいてしか
不正が明るみに出ない。その
存分国民の金を食いつぶして
もうどうにもならない。食
した後にひよつこり表に出て
そうしておいて責任だけを追
及し、結局使つてしまつて国民の
た、こうしたことになるのに
体、われくはどう考えましても
務職員だけはこういうことは
い、この裏に少くとも高級官僚
るいはその他の大きな力が動いて、その庇護のもとにこういう
公然と行われておるようになれば
考えざるを得ない。その点につ
今までもし大蔵省関係において
になつた点について、わかつて
あれば、そういうことがある
ないとかいう点についてわかつ
範囲内でお答え願いたい。

て、公団全部、幹部も承知でやつたと
いうような事実は、まだ別にわれ
の方で得ております。

○竹村委員 これはいろいろ問題を出

してもいたし方がないと思いますの
で、ひとつ委員長にお願いしたいので
す。たとえば今の飼料配給公団の問題

でありますか、もう一つは食糧配給公
国にも大きな問題があるということが
報せられておるわけです。その赤字の
問題もお聞きしたいと思いますので、
ひとつ農林大臣が農林政務次官をお呼
び願いたいと思います。

○川野委員長 適当な機会に呼ぶこと
にいたしました。

○川島委員 それに関連して一言……

この公団の不正事件は日を追つて世間
の明るみに出されて、その責任者並
びに政府の怠慢が、国民の間に
指揮を強めております。そこで政務次
官がお出でですから、一言だけお尋ね
しておきたいのですが、昨日通産省の
宮幡政務次官の本席における答弁によ
りますと、これら公団の最終的最高の
責任は経済安定本部長官にある、こう
言明されておる。そこで私は青木長官
にたま——昨日会いましたので、宮幡
政務次官の言明によると、これはあな
たの責任だということであるが、あなた
は今個人的に会つての話だが、どう
思つか、こう尋ねてみたわけです。とこ
ろが、いや違う、これは大蔵大臣の絶対
責任に帰すべき筋合のものである、
政府の部内においてすでに食違いを生
じている。これはきわめて不可解な、
奇怪な事柄であると私は思うのであり

ますが、これらの問題に対しても、長官
は大蔵大臣にありと言ひ、宮幡通産省
は政務次官は安本の長官にあると言つ
ます。たとえば今の飼料配給公団の問題
でありますから、この機

は重大なことでありますから、この機
会に政府委員の一人としてのあなたの
御所見を承つておきたい。

○河野(一)政府委員 公団の責任の問
題でありますのが、公団につきましては、
一般監督の責任は安本にあるわけであ
ります。これは各法律に、安本本部監督
長官の支持に従い、といふ規定は幾ら
もございます。ただ実際の業務につき
ましては、これは主務大臣が監督する
という仕組みであるわけであります。

それから経理の問題であらうかと思
いますがこれについては会計法が適用
される建前になつておりませんので、
各公団法におきまして、業務報告書あ
るいは定期その他において会計の規定
を定めております。もちろん会計検査
院の監督の権限はあるわけであります
が、その会計規定といふものは、大蔵
大臣も一応協議を受けてこれを認めて
おるというかたちになるわけであり
ます。それで一般の行政責任と会計責
任との問題は、これは非常に相錯綜し
て、これは第一次的には各省大臣であ
ります。農林省の予算を使う場合にお
いて、支出官その他の任命、あるいは
出納官その他の任命をするのは農林大
臣がやるのであります。しかし國庫大臣とし
て、その上の総括的な責任を負つてお
ることは確かであります。従いまし
て、その責任の段階をどこに置くかに
よつて、いろいろ見方が違うわけだろ
けであります。

うと思います。ただ先ほども申し上げ
ましたように、公団につきましては会
計法の適用がありませんので、会計法
の適用がありますと、予算の執行とい
うものは会計法によつてやらなければ
なりません。たとえば現金を出しますにつ
らぬ。たとえば現金を出しますにつ
いても、一々日本銀行の支拂い予算と
いうものを見て、その範囲内でなければ
ばできない。それも小切手でなければ
ならない。現金でやる場合は非常に限
られています。これは各法律に、安本本部監督
長官の支持に従い、といふ規定は幾ら
もございます。ただ実際の業務につき
ましては、これは主務大臣が監督する
という仕組みであるわけであります。

それから経理の問題であらうかと思
いますがこれについては会計法が適用
される建前になつておりませんので、
各公団法におきまして、業務報告書あ
るいは定期その他において会計の規定
を定めております。もちろん会計検査
院の監督の権限はあるわけであります
が、その会計規定といふものは、大蔵
大臣も一応協議を受けてこれを認めて
おるというかたちになるわけであり
ます。それで一般の行政責任と会計責
任との問題は、これは非常に相錯綜し
て、これは第一次的には各省大臣であ
ります。農林省の予算を使う場合にお
いて、支出官その他の任命、あるいは
出納官その他の任命をするのは農林大
臣がやるのであります。しかし國庫大臣とし
て、その上の総括的な責任を負つてお
ることは確かであります。従いまし
て、その責任の段階をどこに置くかに
よつて、いろいろ見方が違うわけだろ
けであります。

○河野(一)政府委員 これも先ほど申
し上げましたように、総括的な責任と
いうことになりますれば、公団も政
府の機関でありますから、これは大蔵
大臣の監督官庁であるということは言
えます。しかしそ具体的な個々
の問題について、責任の所在がどうい
うところにあるかという点になります
と、場合々々によつて違つて来ると思
います。そういうような会計規定を認
めた責任は、大蔵大臣にあるといふ
うにお考えになれば、それもそういう
ふうな趣旨になりますけれども、公団
というものは一般の官庁よりも特別の
存在になつておりますので、公団がい
わば全面的な一応の責任者であるうと
思います。それに対して各省大臣も責
任を持つておるし、大蔵大臣も責任を
持つておるということにならうかと思
います。これは行政組織の上において、
当然起つて来るいろいろの職能的な分
担ということにならうかと思います。

○川島委員 きのう私は青木さんから
じかに聞きましたところでは、この責
任はもつぱらあげて大蔵大臣にありと
言明しておるのですが、そのことにつ
いては、大蔵省としては意見の違ひが
あるといふことに認めてよろしいで
すか。

○酒折説明員 公団の金はすべて経理
局長の名前でもつて預金することにな
つております。個人の名前、あるいは
他人の名義で預金するとか、あるいは
貸し付けるとか、個人に貸し付けると
いうようなことは許されておりませ
ん。すべてこれは公団の業務実施のた
めの金でありますから、公団の業務実
施のために使用する以外のことは認め
られおりません。

○川島委員 そうすると、この経理局
の次長がやつた事柄に対し、経理局
長は実際二千万円の貸付を開始した後
において、その経理に関して検査をし
たと私は思うのですが、その検査がな
かつたのか、あつたのか。経理局長は
この事件が明るみになるまで知らずし
て、今日まで過してしまつたのか。そ
の点はどういうことになつております
か。

○酒折説明員 その点詳しく述べ
上げられませんが、私の現在承知し

そこで飼料公団の方が来ております
から、ちょっとお伺いしておきたいの
ですが、新聞の伝えるところによりま
すと、公団の経理局次長であり、しかも
資金課長を兼務した藤野という人が、
長谷川何がしという者に二千万円の浮
貸をした。しかもこの貸付の方法は、
期限は五日間といふえらい短期の期限
をもつて、公団において貸し付けてい
る。そこでお尋ねするのですが、公団
に手持金がある場合に、業者等に対し
てこういふ貸付金をなし得るような機
構になつておるのか。また貸し付ける
場合には、どういう形で貸付をし、ま
た回収をするという規定になつておる
のか。その点をちよつとお尋ねしてお
きたい。

○酒折説明員 公団の金はすべて経理
局長の名前でもつて預金することにな
つております。個人の名前、あるいは
他人の名義で預金するとか、あるいは
貸し付けるとか、個人に貸し付けると
いうようなことは許されておりませ
ん。すべてこれは公団の業務実施のた
めの金でありますから、公団の業務実
施のために使用する以外のことは認め
られおりません。

○川島委員 そうすると、この経理局
の次長がやつた事柄に対し、経理局
長は実際二千万円の貸付を開始した後
において、その経理に関して検査をし
たと私は思うのですが、その検査がな
かつたのか、あつたのか。経理局長は
この事件が明るみになるまで知らずし
て、今日まで過してしまつたのか。そ
の点はどういうことになつております
か。

○酒折説明員 その点詳しく述べ
上げられませんが、私の現在承知し

て、その事情は經理局長が承知しまして、その後策に奔走した状況であると承知いたしております。

○川島委員 これは議事進行について特にお願ひしておきたいのであります。

が、この鉱工品、織維、飼料公園等について、本委員会でも、いろいろ開通のある法案を審議しておる委員会でありますので、この問題についてわれわれも出席して、いたゞく人を希望いたしますから、委員長においてこの問題について、特に別の機会に十分に審議のできますよう機会を、急速にとりはからつてもらいたいと思します。この問題は次の機会にいたしまして、法案に入りたいと思います。

○川野委員長 それでは次に国家公務員共済組合法の一部を改正する法律案を議題として、質疑を続行いたします。前尾謹三郎君。

は、相當従業員の諸君が心配をしておられるのであります。私はまことに承知のようだ。鐵所が日鉄にかわりましたその際に、従業員はそのまま引継ぐ、そしてその待遇あるいは退職金についても、従来通りに行くといふことを法文にも掲げられております。なまつた法文にはもつと広い意味で、退職手当その他につき必要な事項を命ずるというようなことも規定されております。まつたの財源としては、法文に御承知のように会社に對します政府出資、その政府出資の担当を財源として、そういうような必要なものを差引くといふようなことになります。ところがその後、最近御承知の待遇あるいは退職金といふような問題について、十分政府が責任を持つておりまして、明らかに従業員の諸君がこれに対する財源措置といふものについては、企業再建整備等によりましてほとんどなくなつた。当然その際によう、会社に対します政府出資といふものが、企業再建整備等によりましてほとんどなくなつた。当然その際に、これに対する財源措置といふものについても、考え方るべき性質のものであつたと考える。ところがそれに対しても、何らの措置もなかつたといふことは、明らかに従来の改正の際のミスであると私は考えるのであります。また実質問題については、このままで行きますと、非常な損害をこうむるので、その間不公平な問題が起ります。これは、海軍の共済組合と同様に、多少性質が

運つております。しかしその違つて
ります点について、従来いろいろ厚
委員会等で取上げられました際の政
事者の答弁で運つてゐる点は、企
業がなお存続しているということに
着してゐるようですが、それ
からといつて捨て置くべき性質のもの
ではなく、依然として政府が責任を
つてやらなくちやならぬというこ
には、何ら私はかわりがないよう
確信いたしておるのであります。たゞ
この引継いだ人に対する責任を、日
がやはり持たなくちやならぬとい
りますので、その負担関係の部分的
分、あるいは割合といふような問題
起ります点は、従来いろいろ論議さ
ましたものと多少趣題は違つております
が、責任をいう点については私は二
した問題だ、かように考える次第で
ります。従いましてそれに対しま
る政府のお考えを、まず承りたいと
える次第であります。

したが、日鉄の方は大体その余地がないものという解釈でおりました。しかし最近になつてたゞいま御指摘のようないくつか問題もござりますし、当時のいきさつから調べてみまして、もし政府にその責任を負うべき問題があるということであつたら、これは将来予算措置をとらなければならぬということです。下この問題は政府として研究に着手いたしましたので、これについては十分検討の上、あとで善処したいと考えております。

実際上現在受けでおるる結果は、ほとんど問題にならない。ベースの改訂が、國家公務員にはあります。が、当然をしていただかぬと、この國家公務員としてもあまりやり方があもしろくないということになりますと、たいへん旧海軍の問題が解決せらるることになりますから、十分その点は筋道を立てて、従業員諸君の不安のないよう共済組合法の精神にも満たない。また、その際に手落ちがあつて、政府をしておるということについては、十分善処をしておるといふべきである。が、國家公務員であつた人が、そういうような現実に非常な不公平を受けておらるるということについて、十分善処をしておるといふべきである。が、國家公務員にはあります。が、当然をしていただかぬと、この國家公務員の善処方を注視したいと考えるのであります。もう一度御答弁を願います。

な問題があるということになりますと、一般論では行けない問題が日鉄の場合には生ずると思いますので、その点先ほど御答弁しましたように、われわれとしても至急研究いたしまして、これについての措置を考みたいと思います。

○川島委員 私も前尾委員に続いて、
国家公務員の共済組合法に関連がありますので、この機会に政府にお尋ねを願
し、明白な説明をいただきたいと思
います。八幡製鉄の問題に先だましま
で、旧陸海軍の共済組合の問題に対し
ましては、昨日本委員会におきまし
て、西村委員の質問に対し、池田大蔵
大臣が、きわめて明白な御答弁をさ
れ、政府が全力をあげてこれに対しして
善処をする、こう明言されたのであります
。しかしながら從来の私どもの経
験によりますれば、政府が議会におい
て明白に説明をされたこととあります
ても、なかなかその事柄が説明のこと
くに、またその説明に対して國民が期
待いたしておきまするような時期に、
実現したといふことが判に少い。そ
で重ねて私からも水田政務次官にお尋
ねいたしておきたいのですが、池田大
蔵大臣は、西村委員に対しきわめて
明白な答弁をされておつたそうであります。
その内容を私は聞きませんんで、
で、残念でありますましたが、ただ一点こ
の際水田政務次官にお尋ねしておきま
いのは、大蔵大臣がきわめて誠実な、
具体的な答弁をされましたがれども、
その時期等については、いまだに明言
はされておらないようです。そこで私ども
は、大蔵大臣がきわめて誠実な、
陸海軍共済組合の問題に対し、政府
がせつから理解と善処をするといふ

意を持たれておりまするならば、少くとも——これは予想でありまするが、本年の秋ごろまでには臨時国会が開かれ、必然的に補正予算等が提出される事柄ではなかろうかと思ひますし、もし臨時国会がありませんでも、来るべき通常国会も当然開かれますので、その機会において大藏大臣また政府といつしましては、この共済組合に對する昨日の委員会の言明に従つて、実現するという方針を持つておらるるかどうか。その点について一点だけ最初にお伺いをしておきたい。

○水田政府委員 それは大臣の言明通り、できるだけ予算措置を講じたいとわれくは思つておりますが、その時期がいつかというはつきりした約束は申されません。予算補正である以上は、臨時国会なり通常国会にこれを出したいといふうに、われくとして方針をはつきり持つておりますが、ただこれはまだいろいろここに問題がござりますので、可能になるか不可能になるか、その点若干の問題がございますが、政府としてはどうしてもこれを実現させたいと考えております。

○川島委員 そこで統いてお尋ねをいたしたいのですが、ただいま前尾委員から、まことに具体的に、しかも整然たる理論を持たれまして、八幡製鉄の共済組合に對しての質問がありました。その答えをいたしまして、政務次官からこの八幡製鉄の共済組合問題は、政府機関の關係から金社としての企業体に引移つた。従つて一般的に申せば、共済組合等に対する政府の責任はないのだ。こういふうになるが、しかしながら日鉄時代の歴史的な経過、共済組合、ことに日鉄の多くの

從業者の現実の今日の実情等に照しまして、政府としては何らかの处置を講じなければならぬとお答えになつておる。しかも政務次官の今のお答えの中には、ことに歴史的な経過の関係について、非常に重視されておるかのごとき口吻がありましたので、私どももその点は意を強うしておるわけであります。この日鉄の歴史的な関係を一言申し上げますが、これは政府もすでに万萬御承知のことと思うのでありますて、まことに古いことを申し上げて恐縮であります。すでにこの日鉄の引継ぎの場合に、去る昭和八年三月当時の帝国議会における速記録の一條を引出してみますと、当時の中島商工大臣が議会において國民に明らかにいたしました。ことに日鉄の当時における不安をきわめた從業員の人たちにも、間接的に議会を通して確約された事項が重大事項として残つております。この事柄は簡単に申し上げますれば、一般の日鉄の従業員に対する待遇問題は從来と何らかわりはない。ことに共済組合のごときについては、政府が今まで取扱つて來たこの態度を一貫して今後もとつて行く、こういう当時の政府のきわめて責任ある地位の國務大臣が、議会の中で明白にこれを聲明いたしており、さらにまた当時の政府委員が、先ほど前尾委員から申し上げました十六條の制定の趣旨等に関する質問に対しましても、十六條には御承知の如きが必要なる事項というは、たゞ一文書が一項加わつておる。このその他につき必要な事項というは、たゞ一文書が一項加わつておる。このその仕組みにしておきたいという趣旨から

書いたのである。こういうふうに当時の國務大臣も、また政府委員である有力な責任者が議会において言明し、そうして国民の前にそれを明らかにしておりました何千の従業員に対して、これを確約しておる。こういう事柄をとつてみましても、いかに政府が、日鉄自体に官業を引継ぐにあたりまして、いろいろの経済的、政治的な諸情勢を考え、しかも日鉄自身の当時における事実を一つ取上げましても、今日日鉄の共済組合に属する多くの同情にたえない人たちから、翕然として政府に一種の期待と要望とを持つておる。こういう事柄は、この歴史的な経過にかんがみますれば、前尾委員と同様に一半のと言ひより、むしろ全般の責任を政府が持つべき筋合いのものでなかろうとか、私どもも深く考へておるのであります。そこで政務次官は、この問題に一矢の筆を以ておられましたが、その問題を真剣に取上げて善処するといふお言葉がありましたが、「私どもも」の問題についてこういふ歴史的事実を立つて、政府も新たなる視角からこの問題を真剣に取上げて善処するのでありますか。その点について最も誠実な御見解を率直にわれへに聞かしてほしい、かように思ひわけであります。

○水田政府委員 お答えいたします
先ほど前尾委員にお答え申し上げました通り、私たちの最初の考えは大体さまつておつたのであります。御指摘のような問題がござりますので、これについて最近大蔵省としても研究を始めたという段階でございますので、至急この検討を終つてから善処したいと思ひます。
○川島委員 最後に一言政務次官に宏願いかたゞくお尋ねをするのですが、この問題は、旧陸海軍の共済組合とあわせて八幡製鉄における共済組合の問題も、時期的にあまり遷延を許さない。当該組合員の人たちの事情がそれほどに窮迫しておる問題であります。政府はこれら問題に対し、新たなる観點から熟意あり誠意ある研究をされて着手されたといふので、まことにその点意を擴うするのであります。されどくらんばその実施の時期は別といたしましても、その研究に対する最後の結論的なものが、この国会の開会中にこの委員会で得られるような運びに至るものでありましようか。せひひそもういうような形にわれへはしていただきたいと希望するのであります。が、その点はいかがでありますか、それを念のために最後にお尋ねしておきたいと思うのであります。

ら共済組合制度のあり方などについて質問があり、またその答弁があつたのをあります。が、近い機会にお出しになる共済組合並びに恩給の、両者における負担の相違が非常に今日ではあります。先ほど言わされましたように、恩給納付金はわずかに二%、しかも低賃金の雇用者、あるいは現業職は大体四・五%、また十七年以上の官吏として勤務すれば四十才で支給されるが、共済組合の場合には五十才にならなければ支給されないというような、非常な不均衡を示しております。こういう点について十分次の来るべき改正案には、これを考慮されるかどうか、というと。

それから現在の国庫負担の分担がきわめてわずかでありまして、短期給付は国庫負担がわずかに半分であり、長期給付は五五%というところも、少くとも吉田内閣は、現業公務員の実質的賃金を上げて行くという建前からしまして、こういう負担の増額を分担すべきが妥当であると思うのであります。これに対するお考え、並びに共済組合の現在の運営におきましては、ほとんど官僚独善的な運営をされております。従つてこの運営審議会の委員などは、できるだけ労働組合等から直接、ないしは推薦するにいたしまして、これを含めて運営するべきである。そうしない限りは、やはりいろいろな共済組合等におきましても、たとえ最近聞いた話であります、この共済組合の資金を住宅の資金に融通するといふような共済組合がある。電通あたりでも言われておるそうです。こういうことは、共済組合の本来の運用

い。他の省の方でもそんなことを言つておるようありますから、いわんや末端においてはこれがどうなさる方をしているか。われく非常に今日本國の乱れとともに、やはり共済組合等におきましても、いろいろ、こういう問題が起りはしないか、ということを考えられます。従つてこの運営の面におきましては、これらの労働組合の代表もしくは推薦するものを加える。いわゆる民主化的な方向にこういう規定を改正される御意思があるかどうか。こいう点を若干お尋ねしておきたいと思います。

○河野(一) 政府委員 河田さんにお答え申し上げます。恩給制度と共済制度とは非常に入乱れておりまして、これを統合するとなれば、当然おつしやいましたような点が問題になるわけあります。そういう点が非常に問題なのです。そこで、いろいろ検討しておるわけですが、これは別であります。これが別であります。自分たちの集めた資金でありますので、お互いの間でこれがいいというふうになります。そこでこれがいいというふうにする場合に、これを必ずしも禁止する、絶対にいけないというふうにするわけにも行かないからうと思います。ただ問題は、その運用が確実であるかどうかといふところにかかると、もうふうに思います。ただおつしやつたような点はいろいろ、弊害も伴う点でありますから、今後において十分研究していただけに採決せられることを望みます。

○小山 委員 国家公務員共済組合法の一部を改正する法律案につきましては、すでに質疑も十分行われましたので、この際質疑を打切り、討論を省略してただちに採決せられることを望みます。

○川野 委員長 小山君の動議に御異議ございませんか。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○川野 委員長 御異議がないようですから、これより国家公務員共済組合法の一部を改正する法律案の採決に入ります。原案に賛成の諸君の起立を願います。

〔終貞起立〕 起立総員。よつて本案は原案の通り可決いたしました。

昭和二十五年五月三十日印刷

昭和二十五年五月三十一日發行

衆議院事務局

印刷者 印刷所